

Liebe Gemeindemitglieder,

auch beim Adventsmarkt, der traditionell hier in St. Georg am 1. Adventswochenende also am 27. und 28. November stattfindet, brauchen wir Ihre Unterstützung.

Wie in den letzten Jahren wollen wir Sie wieder um Plätzchenspenden bitten. Kleine Päckchen mit Cellophantütchen für je 200g Plätzchen werden ab Anfang November in der Kirche ausliegen.

Auch Kuchenspenden werden benötigt. Dafür liegen wie beim Pfarrfest Tortendeckel bereit.

Gerne nehmen wir auch selbstgemachte Marmeladen, Chutneys, Liköre oder andere Leckereien als Spende entgegen.

Alle Spenden können am 26.11. ab 16 Uhr und am 27.11. ab 11 Uhr im Gemeindezentrum abgegeben werden.

Der Reinerlös des Adventsmarktes kommt überwiegend unserer Gemeinde und caritativen Projekten in unserer Stadt zugute.

Bitte beachten Sie die 2G-Regeln.

Schon jetzt einmal herzlichen Dank allen Spendern

Ihr Adventsmarkt -Team